

終わらぬガザの戦闘

——ガチでの戦闘が起き
て一年が経った
「スラエル軍事とハマスとの戦闘は二〇〇八年と一四年ともありましたね。一九年二月ほどで終戦しました。
二カ月ほどで長期間化したた
た。これが、これまで長期間化してしま
っていましたね。昨年(二〇一〇)のハ
マスによる攻撃で約一千
人の死者が出たイスラ
エル国民への衝撃に加え
て、この政情の違いが大
きいところ」
〔「戦争する」、反対した
極右勢力が内閣を脅して
政権崩壊、「汚職疑惑」で
訴えられるタニヤ首相が、
逮捕される可能性があり、
憲法を廃にしています〕

イスラエルによるパレスチナ自治区ガザへの侵攻を引き起こしたイスラム組織ハマスの攻撃から1年。停戦交渉は難航し、パレスチナ側の死者は4万人を超えた。イスラエルの奇烈な攻撃の背景に何があるのか、止めるべきはないのか。国際社会、そして日本でできることは、

国际政治学者



ひがし だいさく
東 大作さん

1969年生まれ。上智大学教授。専門は和平調停、国際関係論。国連アフガン支援ミッション政務官などを歴任。著書に「ウクライナ戦争をどう終わらせるか」「内戦と和平」など。

レバーノンの「ネットワーキング理論」は、ア派組織でハマスと共に開拓した組織であるとしてボラへの攻撃を実行せています。一方ガザで、自衛戦の压力をかけられた敵組織を拡大していくために資金を貢献します。レバーノンは、直接ミサイル攻撃をかけ、連鎖戦闘を止めます。連鎖戦闘を止めるには、まずガザ侵襲を実現する必要があります。これが「米軍がイランを攻撃する」ということになります。5月半ば米軍がイランの停戦案を公表しますが、これが実現しなれば、停戦交渉にならねてしまうからです。

「彼の合意にはイスラエル軍がなぜから完全に撤退するか、車がいる状態で停戦後の平和構築プロセスを進める」
は極めて困難です。筋ではありますまでも、判断いたしました」

「ハーツ」はガザを統治する所を運営で、病院、学校、洞窟、構成員全員が、ハーツの攻撃によって、自らを奪われた人々の中には、新たに参入するやつや、脱離するやつ、もござります。ハマス本部軍事的裏書きであります。それが推進の姿勢でないが、何を抱えるのは間違っているかも。

トーン政権の仲介で01年には合意に近づいたという事実があります。米国が本気でイスラエルを説得することに大がかりな社会が必要になります。ただし実現には長い時間かかるでしょう」

力を得て域外で仕事ができることを得なければ、閉塞感があります。改善すると思います」